

活力に満ちた魅力あるまちづくり

新年あけましておめでとうございます。

また、昨年は市政にお寄せいただきましたご支援に対し厚くお礼申し上げますとともに、市民の皆さんには、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申上げます。

昨年を顧みますと、全国的に自然災害が多数発生し改めて自然の厳しさを認識させられる年でもありました。甚大な被害をもたらした「熊本地震」ならびに「鳥取中部地震」により、厳しい環境にある被害者の方々のためにも、復興が一日も早く成し遂げられ、生活が安らかになりますよう念願するとともに、改めてお見舞いを申し上げます。

さて、本市の基幹産業である農業は、昨年4月の暴風で農業施設等の被害があり、被災した方々に対し心よりお見舞い申し上げます。

水稻に関しては、天候に恵まれ順調に生育し、米価も昨年より上昇、デビューニー2年目の「青天の霹靂」の作付け面積増加など、実りある年でした。

市議会と連携を図りながら、これらの課題に取り組んで参ります。

本市では、基本理念を「新田の歴史が彩る日本のふるさと」と定め、各施策を計画的に進めてまいりました。昨年3月に第2次つがる市総合計画を策定し、前計画のまちづくりの基本理念を引き継ぎ、市民と行政がお互いに役割を理解しながらともにまちづくりに関わり、活力に満ちた魅力あるまちづくりを推進する計画であり、市民の皆さまの参画とご協力をお願い申し上げます。

さらに、市民が待ち望んでいたつがる市立図書館が、昨年7月イオンモールつがる柏内にオープンしました。これにより市民の学習と情報の場、読書に親しむ環境づくりが提供できました。



年頭あいさつ 2017年

つがる市長
福島 弘芳

まことに、定住対策の一環として、平成29年度も桜木団地28戸を建設する予定であり、市民の皆さんに快適な住環境を提供したいと考えております。この他、車力地区統合小学校が4月より開校となります。津軽自動車道については、未着工区間のつがる市柏から鰺ヶ沢町浮田間の早期完成を、関係機関に積極的に要望してまいります。

引き続き、市民の皆さまが活力に満ちた魅力あるまちづくりに全力を挙げて取り組んで参りますので、より一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

わかりやすく、より開かれた議会をめざす

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆さんには、希望に満ちた新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、日頃より、市政の発展と議会運営に対してご理解とご協力をいただき、深く感謝を申し上げます。

昨年を振り返ってみると、暴風により育苗用ハウスなどに被害を受けましたが、比較的天候にも恵まれ出来秋を迎えることができたことは、何よりでした。

国内では4月の熊本地震、8月の台風10号、10月の鳥取地震など自然災害が多発し甚大な被害を受けました。被災された皆さまには心よりお見舞い申し上げる次第です。

近年、地震や津波、集中豪雨、異常高温など、気象変動が生活に大きな影響を及ぼしており、農作物にも大きな被害が発生しています。

当市の基幹産業である農業においては、気象変動のリスクを最小限に食い止める栽培管

理や経営管理を心掛ける必要があります。

一方、8月に開催されたりオ・オリンピックでは、日本選手団の活躍がありました。終了間際の逆転劇など日本国民に感動と勇気を与え、獲得メダル数は過去最多の41個にのぼりました。3年後の東京オリンピックにおいても、数々のドラマや素晴らしいパフォーマンスを見せてくれるこことを期待しております。

さて、現在、地方では景気の低迷、人口減少や高齢化など、さまざまな課題に直面し、街づくりのあり方が大きく問われております。

当市においても、地域経済の活力が低下し、超高齢化社会への進行と相まって人口流出が進んでいる状況にあります。その対策として、「第二次総合計画」や「地域活力創生総合戦略」が策定され、昨年度から重点的に取り組んでおります。

市では、人口減少抑制策とともに、ブランド推進に向けた6次産業化への支援、市民の健康指導の拠点となる健診

センター整備、念願であった市立図書館の開館など、市民生活に直結する課題に一歩ずつ取り組んできております。

市議会としても、市政に対するチェック機能を果たすことは勿論ですが、魅力ある街づくりのため、市民目線に立った実のある政策を提言していくことが、重要な責務であると認識しております。

昨年、市民にわかりやすく、より開かれた議会をめざし議会中継システムを構築しました。本年からインターネットにより、議会審議を視聴できるようになりますが、引き続き、開かれた議会づくりと情報提供に努めてまいります。

新たな年を迎え、市議会の役割と責任の重さを自覚し、議員一同、市民の信頼と負託に応えられるよう研鑽を重ね努力して参る所存でありますので、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、新年にあたつてのご挨拶とさせていただきます。

謹賀新年

つがる市議会議長
佐々木 慶和

